

Fuente: La Verdad

Fecha: 23 de septiembre de 2012

Título: Se presenta una asociación que promueve la extensión de esta práctica

Link: <http://www.laverdad.es/albacete/v/20120923/provincia/impulso-lactancia-materna-20120923.html>

#### VILLARROBLEDO

[Más impulso a la lactancia materna](#)

## **Se presenta una asociación que promueve la extensión de esta práctica**

23.09.12 - 00:51 -

PEDRO MIGUEL PLAZA |

La Asociación de Apoyo a la Lactancia Materna de Villarrobledo (Amarlactar), ha organizado distintas actividades para conmemorar la Semana mundial de la Lactancia Materna. La cita será del 1 al 7 de octubre, en distintas instalaciones de la localidad. La Semana se desarrolla bajo el lema «Comprendiendo el pasado, planificando el futuro». La primera de las actividades será la visita de un grupo de madres de la asociación, junto a sus bebés, realizarán a los colegios de la localidad, para contar a los alumnos de sexto de Primaria sus experiencias y la importancia de la lactancia materna. Del 24 de septiembre al 8 de octubre podrá visitarse en el Hospital de Villarrobledo la exposición fotográfica «Ama, mama, amamanta», que se trasladará del 2 al 22 de octubre al centro de salud.

Además, para esta semana se han programado distintos talleres y actividades. El martes 2 tendrá lugar el taller de Pilates Mamá-Bebé, en la Piscina Cubierta, mientras que el miércoles 3 se desarrollará en la Biblioteca Municipal una Bebeteca, con cuentacuentos para bebés.

Para el jueves 4 tendrá lugar el taller de masaje al recién nacido, en el centro de salud, y un día más tarde, en el centro de la Mujer, el taller de estimulación para bebés a través de la música. Ya en fin de semana, el sábado 6 tendrá lugar en el Claustro del Ayuntamiento la charla coloquio «Proteger, promover y respaldar la lactancia materna», a cargo de la doctora Luciana Vannay, médico de familia, y la pediatra Alejandra Moyano.

Por último, el domingo 7, en la Plaza de Ramón y Cajal, se ha organizado la 'I Gran tetada popular', una concentración de mamás con sus bebés, para dar el pecho. La celebración de esta semana servirá como presentación al la ciudadanía de la Asociación de Apoyo a la Lactancia Materna de Villarrobledo (Amarlactar), creada hace un año, y cuenta ya con un nutrido número de socias.

En la presentación de esta actividad, Belén Torres, concejala de Bienestar Social y senadora, mostró el apoyo del ayuntamiento al movimiento asociativo de las mujeres en esta localidad, ya que estima que «es necesario reivindicar y apoyar a estos colectivos, pues

son respuesta de la misma sociedad y de la mujer a los problemas que les pueden afectar directamente».

### **Apoyos**

Lola Romera, presidenta de Amarlactar, ha querido agradecer al ayuntamiento, la Diputación de Albacete, y a una serie de empresas de la localidad, su colaboración para poder llevar a cabo estas jornadas, en las que se ha estado trabajando desde la asociación durante cuatro meses.

Apuntó que a través de esta Semana se quiere dar a conocer a la asociación, cuya finalidad es ayudar a las madres en todo lo que puedan necesitar, y poner de relieve que todas ellas pueden realizar muchas actividades con sus bebés, animándolas a tomar parte en los talleres propuestos para estos días.